

# CONDITIONS GENERALES DE VENTE BIM TACKLE (PROFESSIONNELS)

## 1/ CHAMP D'APPLICATION

Les présentes conditions générales de vente (les « **CGV** ») régissent la relation contractuelle entre, d'une part, BIM TACKLE, société par actions simplifiée au capital de 5.000 euros dont le siège social est situé 13 rue des Platanes, 33600 PESSAC, dont le numéro unique d'identification est le 894 451 285 RCS Bordeaux, représentée par son Président, la société J WORKS (510 562 580 RCS Bordeaux), elle-même représentée par son président, Monsieur Matthias LOTHY, et par son directeur Général, Monsieur Bo DAI ; dûment habilités aux fins des présentes (le « **Vendeur** ») et, d'autre part, chaque client professionnel (ci-après le ou les « **Client(s)** ») passant commande de produits et accessoires dans le domaine de la pêche, de la nature et des sports nautiques vendus par le Vendeur (les « **Produits** »). Le fait de passer Commande auprès du Vendeur vaut acceptation sans réserve des présentes CGV par le Client, à l'exclusion de toute autre condition, sauf accord préalable écrit de la part du Vendeur. Lesdites CGV sont en permanence disponibles sur simple demande du Client auprès du Vendeur. Le Vendeur se réserve le droit d'adapter ou de modifier les présentes CGV à tout moment sans préavis. Ces modifications sont applicables et opposables au Client à compter de leur mise à jours et s'appliquent à toute Commande postérieure. La version des CGV applicable au moment où la Commande est passée est disponible en permanence au siège social du Vendeur.

## 2/ PRODUITS

Les photographies et graphismes des Produits présentés ne sont pas contractuels et ne sauraient engager la responsabilité du Vendeur. Le Client est tenu de se reporter au descriptif de chaque Produit disponible en permanence au siège social du Vendeur afin d'en connaître les propriétés et les particularités. Les Produits présentés par le Vendeur le sont sous la réserve express des stocks disponibles au moment de la Commande du Client.

## 3/ COMMANDES

### 3.1/ Commande

La commande de Produits (la « **Commande** ») peut se faire en utilisant le bon de commande type mis à disposition par le Vendeur et permettant d'en conserver trace valable et opposable aux Parties mais il est entendu entre les Parties que la commande de Produits n'est définitivement confirmée et n'engage le Vendeur qu'à réception d'une confirmation écrite du Vendeur. Le Client reconnaît avoir notamment eu communication, préalablement à la conclusion de toute Commande, (i) des caractéristiques principales des Produits, (ii) de leurs propriétés et particularités notamment en terme de sécurité comme des allergènes, (iii) des ingrédients utilisés par la Société dans le cadre de la fabrication des Produits, (iv) de leur prix, (v) des frais annexes, (vi) du délai indicatif de livraison des Produits, (vii) de l'application éventuelle de frais de livraison complémentaires en fonction du lieu de livraison de la Commande, et (viii) des informations relatives aux garanties légales, telles qu'applicables à la date de la Commande. Aucune modification ni annulation de la Commande, pour quelque raison que ce soit hormis la force majeure, ne sera acceptée après la conclusion de la Commande sauf accord exprès du Vendeur. À ce titre, le Vendeur, ce que le Client comprend et accepte irrévocablement, entend expressément et irrévocablement interpréter strictement et limitativement les dispositions de l'article 1218 du Code civil concernant la force majeure au bénéfice du Client. La force majeure ne s'entendra donc, quand elle s'applique au Client, que limitativement pour des cas extérieurs, imprévisibles et irrésistibles intervenant en conséquence directe de cas de (i) destruction totale des installations du Client, (ii) guerres civiles ou militaires, ou attentats terroristes d'ampleurs ou accidents nucléaires, s'il s'agit seulement si, ceux-ci concernent directement la zone géographique du siège social du Client. Le Client comprend et accepte donc devoir être parfaitement et complètement assuré à ses frais et à ses risques et périls pour la survenance de tous autres événements extérieurs, imprévisibles et irrésistibles qui ne sont pas considérés comme des cas de force majeure intervenant en conséquence, notamment, sans

que cela ne soit limitatif, de (i) grèves, (ii) la maladie, (iii) le décès, (iv) les épidémies ou pandémies, (v) les empêchements personnels en ce compris tout accident, (vi) les événements familiaux en ce compris tout accident, (vii) les événements naturels ou climatiques même exceptionnels, ou (viii) les événements internationaux. De plus, le Client renonce expressément et irrévocablement aux dispositions de l'article 1195 du Code civil concernant la survenance d'un changement de circonstances imprévisible qui ne seront pas applicables dans le cadre du Contrat à l'égard du Vendeur.

### 3.2/ Indisponibilité des Produits

En cas d'épuisement des stocks de Produits, le Vendeur préviendra le Client par écrit pour lui proposer d'opter pour un autre Produit de valeur équivalente au Produit indisponible.

### 3.3/ Livraison de la Commande

La Commande sera disponible au lieu de livraison indiqué par le Client conformément aux délais indicatifs de livraisons indiqués par le Vendeur. Il est entendu entre les Parties que les délais de livraison des Produits indiqués par le Vendeur sont des délais communiqués à titre indicatif et ce dernier de ne pourra en aucun cas être tenue responsable pour tout retard. Il est entendu que la livraison des Produits entre les entrepôts du Vendeur et le lieu de livraison indiqué par le Client est effectuée par un transporteur indépendant et que le Vendeur ne fait aucune déclaration ou garantie à ce sujet ; de sorte qu'en cas de difficulté quelconque liée à la livraison après départ des entrepôts du Vendeur, le Client devra se retourner exclusivement et directement contre ledit transporteur hors mise en cause du Vendeur à ce titre, ce que le Client comprends et accepte irrévocablement. **Il appartient au Client d'émettre au moment de la livraison toutes réserves motivées quant à l'état et la conformité des Produits objets de la Commande : à défaut de telles réserves, le Client sera présumé avoir pris livraison des Produits en strict conformité avec la Commande sans aucun recours d'aucune sorte à l'encontre du Vendeur.**

### 3.4/ Commandes spécifiques

D'éventuelles commandes spécifiques du Client peuvent être envisagées, pour des quantités importantes. Le cas échéant, elles feront l'objet d'un devis préalablement accepté par le Client. Les devis établis par le Vendeur sont valables pour une durée d'un (1) mois, à compter de leur date d'établissement. La commande sur devis n'est considérée comme acceptée qu'après le versement d'un acompte de 50 % du montant de la Commande. Une facture est établie par le Vendeur et remise au Client lors de la livraison des Produits commandés.

## 4/ PRIX

Les prix applicables sont ceux en vigueur au moment de la Commande du Client, tels que disponibles au siège social du Vendeur. Les prix sont exprimés en euros hors taxes. En considération du lieu de livraison de la Commande, le Vendeur pourra appliquer des frais de livraison supplémentaires ce que le Client comprends et accepte : il demeure de la responsabilité du Client préalablement à toute Commande de se renseigner sur l'application de tels frais supplémentaires de livraison. Le Client est informé, comprends et accepte, que le Vendeur est le distributeur exclusif des Produits et qu'il est donc tenu de veiller à une cohérence en termes d'image de marque des Produits et que le prix de vente des Produits par le Client est l'un des facteurs de cette cohérence et impacte directement l'image des Produits. Ainsi, bien qu'étant un commerçant indépendant, le Client a l'obligation à tout instant, sauf accord préalable et écrit autre du Vendeur, de respecter le prix de vente minimum conseillé des Produits déterminé par le Vendeur et qui figure

en Annexe A, pour toute vente à ses propres clients. De la même manière, le Client devra veiller à ce que sa politique tarifaire ne trouble pas la perception que le consommateur peut avoir du positionnement prix des Produits.

## 5/ PAIEMENT

Les Commandes doivent être payées en intégralité et à la date de la Commande lors de l'ouverture d'un compte Client. Toutes autres Commandes postérieures sont payables dans les trente (30) jours fin de mois de la date d'émission de la facture par le Vendeur. Le Client accepte irrévocablement de payer toutes sommes dues au Vendeur, exclusivement par prélèvement SEPA et s'engage ainsi à régulariser tous documents et autorisations nécessaires et utiles à la mise en œuvre de ladite autorisation de prélèvement SEPA sur son compte. A ce titre, le Client s'engage irrévocablement à ce que son compte bancaire soit dûment et parfaitement provisionné aux fins de pouvoir faire face à tous prélèvements du Vendeur faute de devoir en assumer toutes conséquences notamment financières. Les paiements effectués par le Client ne seront considérés comme définitifs qu'après encaissement effectif des sommes dues, par le Vendeur. Le cas échéant, en cas de retard de paiement et de versement des sommes dues par le Client au-delà des délais figurant sur les factures, des pénalités de retard calculées au taux journalier de 5 % du montant TTC du prix figurant sur ladite facture seront acquises automatiquement et de plein droit au Vendeur, sans formalité aucune ni mise en demeure préalable et entraîneront l'exigibilité immédiate de l'intégralité des sommes dues par le Client, sans préjudice de toute autre action que le Vendeur serait en droit d'intenter, à ce titre, à l'encontre du Client. En outre, le Vendeur se réserve le droit, en cas de non-respect des conditions de paiement figurant ci-dessus, de suspendre ou d'annuler la livraison de Commandes en cours effectuées par le Client et de refuser toute nouvelle Commande.

## 6/ GARANTIES

Le Vendeur s'engage à ce que les Produits soient conformes à la commande enregistrée. En cas de Produit manquant ou non conforme à la Commande, le Client devra informer le Vendeur dès la livraison chez le Client, à défaut de quoi aucune réclamation ne sera acceptée.

## 7/ LIMITATION DE RESPONSABILITE

Les garanties stipulées ci-dessus sont très limitativement accordées par le Vendeur au Client. Le Client s'engage à faire une utilisation des Produits strictement conforme à leur destination et, le cas échéant, à ladite notice technique, et à s'assurer du respect des règles de sécurité et de ladite notice technique par lui-même et les personnes dont il est responsable. Le Vendeur n'assure aucune prestation de maintenance des Produits et le Vendeur est dégagé de plein droit de toute responsabilité à ce sujet. **Le Client est un professionnel averti du secteur de la distribution des Produits. Le Vendeur n'accorde aucune garantie d'aucune sorte sur les Produits aux clients du Client n'en étant ni le concepteur, ni le fabricant. Le Client est expressément informé que les Produits sont des produits qui ne sont pas conçus et fabriqués par le Vendeur et que le Client a eu parfaitement la faculté avant toute Commande de Produits de se renseigner sur leurs caractéristiques notamment auprès du fabricant. Le Vendeur n'accorde aucune garantie d'aucune sorte sur les Produits au Client, de sorte que son seul et unique recours sera contre le fabricant dudit Produit, à l'exception de tout recours contre le Vendeur, ce que le Client comprends et accepte irrévocablement. C'est sous sa seule et unique responsabilité et hors intervention du Vendeur que le Client peut décider de commander puis commercialiser les Produits auprès de ses clients qui ne sont donc pas des Clients du Vendeur. Si le Client souhaite vendre les Produits à ses clients, il doit le faire à ses risques et périls et conformément aux lois, décrets, règlements et toutes autres règles qui sont applicables aux Produits, au Client, aux clients du Client ou à ses activités et ainsi protéger au titre d'une**

**obligation de résultat le Vendeur de toute action initiée par les clients du Client ou toute mise en cause du Vendeur.**

## 8/ DROITS DE PROPRIETE INTELLECTUELLE

Tous les éléments relatifs au Vendeur et aux Produits qu'ils soient visuels ou non, y compris, les photographies, présentations, packaging, droits d'auteurs, recettes, dessins, modèles, marques, etc. (les

« **Droits de Propriété Intellectuelle** ») sont protégés et le Client reconnaît que ces droits sont la propriété exclusive du Vendeur. Le Client s'interdit donc toute reproduction ou exploitation des Droits de Propriété Intellectuelle sans l'autorisation expresse, écrite et préalable du Vendeur qui peut la conditionner à une contrepartie financière.

## 9/ SERVICE CLIENT

Pour toute question relative à l'exécution des CGV, le Client peut contacter le Vendeur à son siège social.

## 10/ CLAUSE DE RESERVE DE PROPRIETE

De convention expresse entre les parties et nonobstant le transfert de la garde et des risques intervenu à la livraison des produits objets des commandes, les produits restent la propriété du vendeur, en quelque lieu qu'ils se trouvent, y compris dans les locaux du client, jusqu'au complet règlement de toute somme de toute sorte due par le client à la société au titre desdits produits.

## 11/ DROIT APPLICABLE ET LITIGES

Les présentes CGV sont régies par le droit français. En cas de litige le Tribunal de commerce de Bordeaux sera seul compétent.

# BIM TACKLE GENERAL TERMS AND CONDITIONS OF SALE (PROFESSIONALS)

## 1/ SCOPE OF APPLICATION

The present general terms and conditions of sale (hereafter the "GTCS") govern the contractual relationship between, on the one hand, BIM TACKLE, a simplified joint stock company with a capital of €5,000 and a head office located at 13 rue des Platanes, 33600 Pessac, France, registered on the Bordeaux Trade and Companies Register under No. 894 451 285, represented by its Chairman, the company J WORKS (No. 510 562 580 on the Bordeaux Trade and Companies Register), itself represented by its Chairman, Mr Matthias LOTHY, and by its Managing Director, Mr Bo DAI, duly authorised for the purposes hereof (the "Seller ") and, on the other hand, each professional customer (hereinafter the " Customer(s)") placing an order for products and accessories for fishing, nature and water sports sold by the Seller (the "Products"). By placing an Order with the Seller, the Customer unconditionally accepts these GTCS, to the exclusion of any other conditions, without the prior written consent of the Seller. These GTCS are available at any time upon request by Customer from the Seller. The Seller reserves the right to modify these GTCS at any time, without prior notice. These changes are applicable and enforceable against the Customer from the date of their inclusion and apply to any subsequent Order. The version of the GTCS applicable at the time the Order is placed is available at any time at the Seller's head office.

## 2/ PRODUCTS

Photographs and other images of the Products presented are non-contractual and the Seller accepts no liability for them. The Customer is obliged to refer to the description of each Product, which is available at any time at the Seller's registered office, in order to know its properties and particularities. The Products presented by the Seller are subject to the availability of stocks at the time the Customer places an Order.

## 3/ ORDERS

### 3.1/ Order

An order for Products (the "**Order**") can be placed using the standard order form provided by the Seller and enabling a valid and enforceable trace of the Order by the Parties, but it is understood between the Parties that a Product Order is only definitively confirmed and binding on the Seller on receipt of written confirmation from the Seller. The Customer acknowledges that, prior to placing an Order, it has been informed of (i) the primary characteristics of the Products, (ii) their properties and particularities, particularly in terms of safety, such as allergens, (iii) the ingredients used by the Company to manufacture the Products, (iv) their price, (v) any additional costs, (vi) the approximate delivery time of the Products, (vii) any additional delivery charges that may apply depending on the delivery location of the Order, and information on legal guarantees, as applicable on the date the Order is placed. No modification or cancellation of the Order, for any reason other than force majeure, shall be accepted after the Order is placed unless expressly agreed by the Seller. In this respect, the Customer irrevocably understands and accepts that the Seller shall interpret the provisions of Article 1218 of the French Civil Code concerning force majeure strictly and exclusively to the benefit of the Customer. When it applies to the Customer, force majeure shall therefore be understood to be limited to external, unforeseeable and unstoppable events occurring as a direct consequence of (i) total destruction of the Customer's facilities, (ii) civil or military wars, or large-scale terrorist attacks or nuclear accidents, if, and only if, these directly affect the geographical area of the Customer's head office. The Customer understands and accepts that it must be fully and completely insured at its own expense and risk against the occurrence of all other external, unforeseeable and unstoppable events which are not considered to be force majeure and which occur as a result, in particular of: (i) strikes, (ii) illness, (iii) death, (iv) epidemics or pandemics, (v) personal impediments including any accident,

(vi) family events including any accident, (vii) natural or climatic events even of an exceptional nature, or (viii) international events. Furthermore, the Customer expressly and irrevocably waives the provisions of Article 1195 of the French Civil Code concerning the occurrence of an unforeseeable change of circumstances, which shall not be applicable under the Agreement with respect to the Seller.

### 3.2/ Unavailability of Products

In the event of the Products being out of stock, the Seller shall notify the Customer in writing and offer them the option of another Product of equivalent value to the unavailable Product.

### 3.3/ Delivery of the Order

The Order shall be available at the place of delivery indicated by the Customer in accordance with the approximate delivery times indicated by the Seller. It is understood between the Parties that the delivery times of the Products indicated by the Seller are indicative and the latter shall in no case be held responsible for any delay. It is understood that the delivery of the Products from the Seller's warehouses to the place of delivery indicated by the Customer is carried out by an independent carrier and that the Seller makes no declaration or guarantee in this respect. As such, in the event of any difficulty whatsoever relating to the delivery after departure from the Seller's warehouses, the Customer shall seek redress exclusively and directly from said carrier, without the Seller being held liable in this respect, which the Customer understands and irrevocably accepts. **It is the Customer's responsibility to express any justified reservations regarding the condition and conformity of the Products in the Order at the time of delivery. In the absence of such reservations, it shall be understood that the Customer has taken delivery of the Products in strict conformity with the Order without any recourse of any kind against the Seller.**

### 3.4/ Special Orders

Special Orders from the Customer may be considered for large quantities. Where applicable, a quotation for these Orders shall be accepted in advance by the Customer. Quotations drawn up by the Seller are valid for a period of one (1) month from their date of issue. Orders based on a quotation shall only be deemed accepted once a deposit of 50% of the Order amount has been paid. An invoice is drawn up by the Seller and given to the Customer upon delivery of the Products ordered.

## 4/ PRICES

Valid prices are those in force at the time of the Customer's Order, as available at the Seller's registered office. Prices are expressed in euros and exclusive of taxes. Depending on the place of delivery of the Order, the Seller may apply additional delivery charges, which the Customer understands and accepts: it is the Customer's responsibility to be aware of the application of such additional delivery charges prior to placing any Order. The Customer is informed, understands and accepts that the Seller is the exclusive distributor of the Products and is therefore obliged to ensure consistency in terms of the Product brand image; and that the price at which the Customer sells the Products is a factor of this consistency and directly impacts the image of the Products. Thus, although the Customer is an independent trader, it is obliged at all times, unless otherwise agreed in writing by the Seller, to comply with the recommended minimum selling price of the Products determined by the Seller and set out in Appendix A, for all sales to its own customers. Similarly, the Customer shall ensure that its pricing policy does not disturb the consumer's perception of the price positioning of the Products.

## 5/ PAYMENT

Orders must be paid in full and on the date of the Order when a Customer account is opened. All other subsequent Orders shall be payable within thirty (30) days (from the end of the month) of the date of issue of the invoice by the Seller. The Customer irrevocably agrees to pay all sums due to the Seller exclusively by SEPA direct debit and thus undertakes to complete all documents and authorisations necessary and useful for the implementation of the said SEPA direct debit authorisation on its account. In this regard, the Customer irrevocably undertakes to ensure that its bank account contains sufficient funds to meet all the Seller's direct debit orders, failing which the Customer shall be liable for any consequences, in particular financial consequences. Payments made by the Customer shall not be considered final until the Seller has actually received the sums due. Where applicable, in the event of late payment and payment of the sums due by the Customer later than the deadlines indicated on the invoices, late payment penalties, calculated at a daily rate of 5% including VAT of the price shown on the said invoice, shall be automatically due to the Seller, without any formality or prior notice of default, and shall render all outstanding sums immediately payable by the Customer, without prejudice to any other action that the Seller may be entitled to take against the Customer in this respect. Furthermore, the Seller reserves the right, in the event of non-compliance with the above payment conditions, to suspend or cancel the delivery of any Orders in progress placed by the Customer and to refuse any new Orders.

## 6/ GUARANTEES

The Seller undertakes to ensure that the Products comply with the order placed. In the event that a Product is missing or not compliant with the Order, the Customer must inform the Seller as soon as it is delivered to the Customer, failing which no claim will be accepted.

## 7/ LIMITATION OF LIABILITY

The guarantees stipulated above are granted by the Seller to the Customer in a very limited capacity. The Customer undertakes to use the Products strictly in accordance with their intended purpose and, where applicable, with related technical instructions, and to ensure that the Customer and the persons for whom it is responsible comply with the safety rules and said technical instructions. The Seller does not provide any maintenance services for the Products and the Seller is fully released from any liability in this respect. **The Customer is a knowledgeable professional in the Product retail sector. The Seller does not grant any Product warranty of any kind to the Customer's customers, since it is neither the designer nor the manufacturer. The Customer is expressly informed that the Products are products that are not designed and manufactured by the Seller and that the Customer has the right to obtain information on their characteristics, in particular from the manufacturer, prior to placing an Order for Products. The Seller grants no Product warranty of any kind to the Customer; as such, the Customer shall solely and exclusively seek redress from the manufacturer of said Product, to the exclusion of any right to recourse against the Seller, which the Customer irrevocably understands and accepts. It is the sole and exclusive responsibility of the Customer to decide to order and then sell the Products to its customers who are not therefore Customers of the Seller, without the intervention of the Seller. If the Customer wishes to sell the Products to its customers, it does so at its own risk and in accordance with the laws, decrees, regulations and any other rules that are applicable to the Products, the Customer, the Customer's customers or its activities and thus, with this obligation to perform, protect the Seller from any action initiated by the Customer's customers or any claim against the Seller.**

## 8/ INTELLECTUAL PROPERTY RIGHTS

All of the elements relating to the Seller and the Products, whether visual or not, including photographs, presentations, packaging, copyrights, recipes, drawings, models, trademarks, etc. (the "**Intellectual Property Rights**") are protected and the Customer acknowledges that these rights are the exclusive property of the Seller. The Customer shall therefore refrain from any reproduction or use of the Intellectual Property Rights without the express, written and prior consent of the Seller, which may request financial compensation in exchange.

## 9/ CUSTOMER SERVICE

For any question relating to the execution of the GTCS, the Customer can contact the Seller at its registered office.

## 10/ RESERVATION OF TITLE CLAUSE

By express agreement between the parties and notwithstanding the transfer of custody and risk upon delivery of the products ordered, the products shall remain the property of the seller, wherever they may be, including on the customer's premises, until full payment of all sums of any kind owed by the customer to the seller in respect of said products.

## 11/ APPLICABLE LAW AND DISPUTES

These GTCS are governed by French law. In the event of a dispute, the Bordeaux Commercial Court shall have sole jurisdiction.



## ANNEXE A - Prix de revente TTC € des Produits 2024/2025

### APPENDIX A - Resale prices (incl. VAT) of 2024

Référence	Marque	Désignation	PPC TTC€
BIMLF-DK4-2	LUREFANS	<i>DK4</i>	13,8€
BIMLF-DK5-3	LUREFANS	<i>DK5</i>	14,9€
BIMLF-DK7-3	LUREFANS	<i>DK7</i>	15,9€
BIMLF-DDK7-6	LUREFANS	<i>DDK7</i>	15,9 €
BIMLF-CC70-1	LUREFANS	<i>CC70 cunning-cub</i>	14,9€
BIMLF-V9S-2	LUREFANS	<i>V9S Veilmako</i>	13,8€
BIMLF-V117F-4	LUREFANS	<i>V117F Veilmako</i>	15,9€
BIMLF-L60-3	LUREFANS	<i>L60</i>	12,9€
BIMLF-X50-6	LUREFANS	<i>X50 Baby Snake</i>	9,9€
BIMLF-X55-6	LUREFANS	<i>X55 Baby Snake</i>	9,9€
BIMLF-X60-6	LUREFANS	<i>X60 Baby Snake</i>	9,9€
BIMLF-X70-6	LUREFANS	<i>X70 Baby Snake</i>	9,9€
BIMLF-R35-5	LUREFANS	<i>R35 Rattlesnake</i>	8,9€
BIMLF-R40-6	LUREFANS	<i>R40 Rattlesnake</i>	8,9€
BIMLF-R45-6	LUREFANS	<i>R45 Rattlesnake</i>	9,3€
BIMLF-R50-2	LUREFANS	<i>R50 Rattlesnake</i>	9,3€
BIMLF-SR40-6	LUREFANS	<i>SR40 Super Rattlesnake</i>	10,2€

<b>BIMLF-SR45-1</b>	LUREFANS	SR45 Super Rattlesnake	10,2€
<b>BIMLF-SR50-1</b>	LUREFANS	SR50 Super Rattlesnake	10,2€
<b>BIMLF-SR55-1</b>	LUREFANS	SR55 Super Rattlesnake	10,6€
<b>BIMLF-SR65-6</b>	LUREFANS	SR65 Super Rattlesnake	10,6€
<b>BIMLF-LMD10-6</b>	LUREFANS	LAMDOU Casting Jig	8,9€
<b>BIMLF-LMD15-6</b>	LUREFANS	LAMDOU Casting Jig	8,9€
<b>BIMLF-LMD18-6</b>	LUREFANS	LAMDOU Casting Jig	8,9€
<b>BIMLF-LMD25-6</b>	LUREFANS	LAMDOU Casting Jig	9,9€
<b>BIMEL-TJ-3,5-IS</b>	ELITELURE	tigris jig	7,9€
<b>BIMEL-TJ-5-IS</b>	ELITELURE	tigris jig	7,9€
<b>BIMEL-TJ-7-IS</b>	ELITELURE	tigris jig	7,9€
<b>BIMEL-WK-5-1</b>	ELITELURE	mini spinnerbait WILDKKAT	11,5€
<b>BIMEL-CFS-7-SC1</b>	ELITELURE	Compact Spinnerbait CFS	12,9€
<b>BIMEL-CFS-10-SC1</b>	ELITELURE	Compact Spinnerbait CFS	12,9€
<b>BIMEL-CFS-7-TW1</b>	ELITELURE	Compact Spinnerbait CFS	12,9€
<b>BIMEL-CFS-10-TW1</b>	ELITELURE	Compact Spinnerbait CFS	12,9€
<b>BIMEL-CFS-14-TW1</b>	ELITELURE	Compact Spinnerbait CFS	12,9€
<b>BIMEL-CFS-10-DW1</b>	ELITELURE	Compact Spinnerbait CFS	12,9€
<b>BIMEL-CFS-14-DW1</b>	ELITELURE	Compact Spinnerbait CFS	12,9€
<b>BIMEL-CFS-18-DW1</b>	ELITELURE	Compact Spinnerbait CFS	12,9€
<b>BIMEL-WL-BS</b>	ELITELURE	White lion sinking minnow	12,9€

<b>BIMEL-PU-TT</b>	ELITELURE	Puma minnow	9,9€
<b>BIMEL-JAG69-1</b>	ELITELURE	Jaguar Stickbait	8,9€
<b>BIMEL-JAG58-1</b>	ELITELURE	Jaguar Stickbait	8,9€
<b>BIMEL-LT-1</b>	ELITELURE	Lethal Tusk	8,9€
<b>BIMEL-LT2.2-1</b>	ELITELURE	Lethal Tusk	8,9€
<b>BIMEL-SC1.5-1</b>	ELITELURE	Silent Claw 1,5"	8,9€
<b>BIMEL-SC2-1</b>	ELITELURE	Silent Claw 2"	8,9€
<b>BIMEL-CT33-1</b>	ELITELURE	Cheetah's pin tail	8,9€
<b>BIMEL-CT25-1</b>	ELITELURE	Cheetah's pin tail jr	8,9€
<b>BIMEL-FL4-1</b>	ELITELURE	Finesse Lion	8,9€
<b>BIMEL-TB4-1</b>	ELITELURE	Tiger Bite	8,9€
<b>BIMEL-SC2-1</b>	ELITELURE	Silent Claw	8,9€
<b>BIMEL-SC24-1</b>	ELITELURE	Silent Claw	8,9€
<b>BIMEL-SC1.5-1</b>	ELITELURE	Silent Claw	8,9€
<b>BIMEL-PA65-1</b>	ELITELURE	Panthera	8,9€
<b>BIMEL-PA82-1</b>	ELITELURE	Panthera	8,9€
<b>BIMEL-RL5-1</b>	ELITELURE	Roaring Lion	9,9€
<b>BIMEL-RL7-1</b>	ELITELURE	Roaring Lion	9,9€
<b>BIMEL-TP-1</b>	ELITELURE	Tiger Pike	14,9€
<b>BIMEL-ELNED</b>	ELITELURE	Ned Jig Head	7,4€
<b>BIM-CCB</b>	<i>BIM TACKLE</i>	<i>Chacha bait</i>	44,9€

<b>BIM-CCBJ</b>	BIM TACKLE	<i>Chacha bait JUNIOR</i>	38,9€
<b>BIM-CCBT</b>	BIM TACKLE	<i>Chacha bait trailer par deux</i>	19,9€
<b>BIM-CCBJT</b>	BIM TACKLE	<i>Chacha bait trailer par deux</i>	19,9€
<b>BIM-CCBTU</b>	BIM TACKLE	<i>Chacha bait trailer unité</i>	12,9€
<b>BIM-CCBJTU</b>	BIM TACKLE	<i>Chacha Bait Junior trailer unité</i>	12,9€
<b>BIM-CRS</b>	BIM TACKLE	<i>Crazy Rabbit Shallow</i>	44,9€
<b>BIM-CRD</b>	BIM TACKLE	<i>Crazy Rabbit Deep</i>	44,9€
<b>BIM-CrH</b>	BIM TACKLE	<i>Crazy Head</i>	13,9€
<b>BIM-CRJ</b>	BIM TACKLE	<i>Crazy Rabbit Junior</i>	29€
<b>BIM-CCBM</b>	BIM TACKLE	<i>Chacha Bait Mini</i>	29€
<b>BIM-CAP</b>	BIM TACKLE	<i>Cap</i>	24,96€
<b>BIM-TS25</b>	BIM TACKLE	<i>Tee Shirt</i>	25 €
<b>BIM-SWEATBG</b>	BIM TACKLE	<i>Hooded Sweat Shirt</i>	60€